

## TRAVERSÉE DE L'ATLANTIQUE

# Marc Chailan est en Bretagne

■ Marc Chailan, le skipper de Grospièrres, est parti avec son "Grain de sel", direction la Bretagne. Après quelques réglages à la Trinité-sur-Mer, son bateau a passé le contrôle technique avec succès samedi. Dès demain, Marc rejoindra le port de Rouen pour y mettre son bateau dans un container, lequel sera ensuite embarqué dans un cargo en route pour le Sénégal. Marc retrouvera son bateau à Dakar vers le 20 janvier. Le départ est prévu le 29 janvier. Sur le volet financier, tout n'est pas encore finalisé, il reste encore à trouver des fonds qui permettront notamment de financer le téléphone satellite ainsi que les voyages jusqu'au Sénégal au départ et depuis la Guyane après l'arrivée.

